

～富士見生の今を伝える～

コミュニティ通信 Neo



静岡県富士見高等学校
コミュニティ研究会

将棋部
女子

馬場理央奈さん全国へ

11月10日、将棋県新人戦女子個人部の部で馬場理央奈さん（1年）が準優勝し、来年1月30日より長崎県で開催される全国大会への出場が決まりました。翌週17日には団体戦で本校A、Bチームが優勝、準優勝しましたが、この大会には団体の全国設定は無いようです。

県新人戦で個人準優勝

団体優勝も全国設定は無し

11月10日、静岡高校で将棋県新人戦が行なわれ、女子個人

の部で馬場理央奈さん（1年）が準優勝、石井結衣さんと齋藤

友月さん（共に2年）がそれぞれ第3位と第6位に入賞しまし



真ん中が全国出場の馬場さん、左が石井さん、右は齋藤さん

11月18日、特進コース2年生は台湾の精誠高校とオンライン交流を行いました。各グループに分かれ、学校生活や趣味、余暇の過ごし方などをお互いに質問し合いました。共通語の英語で、時には身振り

台湾 精誠高校と オンライン交流

た。馬場理央奈さんはこの結果により来年1月30日より長崎県で開催される全国大会への出場が決まりました。
馬場さんは「県大会では対戦相手校の対策を昼休みまでし



Web上で交流

手振りを交えながら意思疎通を図り、交流を深めていきました。今後も継続実施予定だそうです。

カルタ部では11月17日、東海大会予選が行われました。残念ながら惜しくも東海大会進出はなりませんでしたが、過去最高タイの6位の成績となりました。主将の亀山草恵さん（2年）は4戦全勝で全勝賞の表彰を受けました。

県大会6位

11月17日、イオンモール富士宮において、献血ボランティア「アボちゃんサポーター」として、保健委員10名が献血推進のための活動を行いました。イオンモール富士宮に来店する人たちに、啓発グッズを手渡しながら献血の呼びかけを行いました。

ていました。本やアプリなども用いて詰将棋をたくさん解いたことが良かったと思います。夏の全国大会では先輩がいらして心強かったです。が、今回は一人で不安もあります。でも、中飛車や金美濃囲いを武器に楽しんで対局したいです」と抱負を語りました。

11月17日、イオンモール富士宮において、献血ボランティア「アボちゃんサポーター」として、保健委員10名が献血推進のための活動を行いました。イオンモール富士宮に来店する人たちに、啓発グッズを手渡しながら献血の呼びかけを行いました。



献血呼びかけ
保健委員会が
献血推進活動